



Sur le chemin de l'école

publié le 16/12/2013



Jeudi 12 décembre, les quatre classes de 6ème sont allées à la salle socio-culturelle de Coulonges voir un film dans le cadre du **CESC** et des cours d' **éducation-civique**. Celui-ci, "Sur le chemin de l'école" [↗](#) abordait la difficulté à être scolarisé dans les pays en développement et la grande motivation de certains élèves, vues les distances pour aller jusqu'à leur établissement scolaire. Les élèves ont mieux compris les enjeux de la scolarisation dans le monde et que pour eux l'éducation était une chance.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.